

Teniente General

D. Francisco Javier Girón y Ezpeleta

II Duque de Ahumada

Época Isabel II

Teniente General D. Francisco Javier Girón y Ezpeleta, II Duque de Ahumada, fundador y primer Director General de la Guardia Civil, con uniforme establecido por Real Orden de 15 de junio de 1844.

Casaca de color azul con cuello, vueltas y solapa encarnada abrochada con dos hileras de botones plateados, dos caponas y en las bocamangas, las divisas de su empleo. Pantalón ajustado de paño blanco y bota de montar con espuelas. Faja de seda carmesí de General.

Luce una espada de ceñir modelo 1844 para jefes y oficiales de la Guardia Civil. Guarnición totalmente de latón dorado, puño gallonado de madera y alambrado de hilo de cobre, guarda, gavilanes rectos y concha vuelta con las iniciales del Cuerpo "GC" y escudo de España. Hoja recta y vaina de cuero con brocal y contera de latón.



Emblema del
Cuerpo de la Guardia Civil



ESPADAS DE CEÑIR
Oficial de la Guardia Civil
modelo 1844
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

